
El valor de nuestras gafas será principalmente de 798’99, ya que serán las primeras gafas que 

saquemos al mercado, más tarde, cada año empezaremos a sacar anualmente unas gafas 

mejores que las anteriores, esto no significa que las que salgan próximamente te duren más o 

sean muchísimo mejores, obvio al paso del tiempo tendrán algunos aspectos en el que sean un 

poco más precisas hasta alcanzar algo que se compare con la perfección, las gafas 

anteriormente lanzadas serán perfecta para hacer cualquier tipo de actividad, pero es a lo que 

me refiero que las que sean lanzadas años después sean mejores en algunos aspectos. Al fin y 

al cabo queremos llegar a más público si serán más caras pero valdrá la pena  


